

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1993-1994年度国際ロータリーのテーマ

BELIEVE IN WHAT YOU DO



DO WHAT YOU BELIEVE IN

行動に信念を

信念は行動に

国際ロータリー会長

Ronald R. Perini

ロバート R. パース

第2640地区ガバナー

玉置圭四郎

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内
TEL (0734) 83-0800
FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分
♣ 1例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所 4 F

会長 島村 佳郎

幹事 谷口 誠也
SAA 三木 寛昭

会報委員会

◎宮田 貞三 ○田中 昌宏
木地 義和 雑賀 均
土岐啓次郎 中尾 享平

第896回例会 1994年 平成6年2月14日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4 F

1. 開会 点鐘 島村佳郎 会長

2. ロータリーソング

「それでこそロータリー」

3. ゲスト紹介

海南税務署長 上田 浩史様

4. ビジター紹介 尾崎 卓也様

澤 秀雄様

(海南RC)

石田 侃様

宮本 勝利様

(海南西RC)

小川 由晃様

土橋 規行様

蓬萊 淳司様

深谷亜由美様

(海南・海南東RAC)

5. 出席報告 会員総数 70名 出席者数 45名

出席率 65.22%

前回修正出席率 81.16%

6. 会長スピーチ 島村佳郎 会長

本日のゲスト海南税務署長上田浩史様よ
くおいで下さいました。

地区特別代表ビジター尾崎様、澤様、海南西RC石田様、宮本様、御苦労さんです特別ゲストとして、海南・海南東RACの小川さん、土橋さん、蓬萊さん、深谷さんがお見えになっています。土橋さん、蓬萊さん、深谷さんは、台湾で開かれる世界大会に研修の為参加されます。

又今日は和歌山東RCの創立35周年記念ゴルフに当り、当クラブも来年20周年を控えていますので研修を兼ねて多数の会員が参加してくれています。よって会員は寂しいですが、大勢のゲスト、ビジターを迎えての賑やかな例会です。

7. 地区特別代表 尾崎 卓也様

昨年から新クラブ結成につきまして、島村会長、林代表補佐、楠部拡大委員長はじめ、拡大委員さんの大変な御尽力のお陰で3月3日の認証状伝達式に漕ぎつけました。海南東RCが中心となって、熱心に取り組んで下さいまして厚くお礼を申し上げます。3月3日新しい西RCに対して激励の為に出席御願ひ申し上げます。

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

8. 海南西R C 石田 侃様

3月3日 和歌山ターミナルホテルに於ての認証状伝達式を盛大な式典にする為にも皆様の出席が必要不可欠です。出席よろしくお願い申し上げます。

9 海南・海南東R A C 小川 由晃様

台湾で開かれるR A C世界大会へ、今日見えてる三名が参加します。今後研修で学んだ事を社会奉仕活動に生かしてくれる事と期待しています。今後共よろしくお願い申し上げます。

10. 幹事報告

○メーカーシップ

2/9 林 孝次郎君 (海南 R C)

〃 上芝 良造君 (〃)

〃 山名 正一君 (〃)

2/10 林 孝次郎君 (海南西R C)

〃 楠部 賢計君 (〃)

○例会変更のお知らせ

有田南R C 2/22(火)→2/22(火)

PM12:30～ 済生会有田病院

11. 委員会報告

○青少年委員会 土井 元司君

R A C世界大会出席の援助金として15万円海南R Cと折半で補助します。今日小川君にお渡しします。ライザーの参加再度お願い申し上げます。

○S A A 三木 寛昭君

地区大会ゴルフ 4/11(月) 国木原カントリークラブ 80会のご協力お願いします。

12. ゲスト卓話 海南税務署長 上田浩史様

間接税についてお話させていただきました。間接税には、消費税という税と、酒税揮発油税、タバコにかかる税等個別間接税があります。ビールは小売 320円の内酒税 141円44%が税金です。レギュラーガソリンℓ 120円の内54円45%、タバコマイルド

セブン220円の内125円56%と個別間接税には非常に高い税金がかかっています。

昨年の直間比率の割合は、直接税が75%間接税が25%となっています。直接税が3/4を占める歪な型になっています。今後何らかの理由で、直間比率の割合を見直ししなければならない時は、現在ある個別間接税の見直しではなくて、一般的な消費税の見直しになって行くような気がします。

一つの物に高い税金をかけ、かかる物とにかからない物を限定して決めて行く税金の取り方ですと、現場で税をかける方も技術的に非常に難しくなっています。税法にこれは税金がかかりますと書いてあれば、かからないよう工夫して、現在の科学技術を持ってすれば、それは決して出来ない事ではなくなってきています。国税庁はそれに対応するだけに振り回されている状況です。その意味からも見直しが行われる時は、広い消費税の見直ししかないと思います。

2月15日より確定申告です。海南税務署一同地域の所得税行政が円滑に行くよう頑張ったいと思っています。

皆様方是非御協力お願い申し上げます。

~~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

石田 侃君 海南西R C設立の為御助力ありがとうございました

柳川和一郎君 地区大会の出場要請がくると思いますが、その際よろしくお願いします

深谷 政男君 20年ぶり長野ヘスキー旅行しました

娘がR A Cでお世話になりました

土井 元司君 北海道雪まつり行ってきました